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新しい年を迎えて
青山ゆたか後援会長　中　村　昭　一

謹んで新春のお慶びを申し上げます｡昨年中は公私共に格別なるご愛顧を賜りまし
て深く感謝申し上げます｡

さて､青山ゆたか議員は二期目の後半に入って｢市議会だより｣､ ｢清新｣で報告し
ているように定例会の一般質問においては､地域の課題や住民の要望を解決する街づ
くりの施策を積極的に提案しています｡
さらに､ ｢全国若手市議会議員の会｣の視察研修を通して見識を深め､他自治体の動向を踏まえた新

たな地域づくりの提言も行っています｡
そして､この度は産業建設常任委員長の重責を担って正念場を迎えていますが､確かな理念と行動

力を発揮して任務遂行に鋭意､取り組んでいます｡
このように青山ゆたか議員は常に使命感と責任感を以って尽力していますので何卒､尚一層のご支

援とご協力を宜しくお願い申し上げます｡
皆様方のご健勝とご多幸を衷心よりお祈り申し上げまして年頭のご挨拶と致します｡

これからの10年
市議会議員　青　山　ゆたか

あけましておめでとうございます｡新しい年をいかがお迎えでしょうか｡
昨年は合併10年の記念の年でありました｡横手市はいまだ様々な課題を抱えてい

ます｡それを克服し､永続的に発展していくためには､旧8市町村が合併した意味(価
値)をもう一度見つめなおし､ "横手市"としての一体感を醸成していかなければなり
ません｡これからの10年が､そのための10年であるために尽くしていくことが議会人としての､未
来に対する責任だと考えております｡
昨年11月より産業建設常任委員長の職を与えられました｡市の基幹産業である農林､地域活性化の

核となる商工観光､そして市民の皆様の命を守るインフラを担う建設と上下水道を担当する委員会で､
その責任は重大と受け止めています｡市当局との前向きな議論を通じて市民の皆様の生活向上に努め
てまいる所存です｡

本年も変わらぬ､ご指導ご支援をよろしくお願い申し上げます｡

フェイスブ､ソク:吉山豊(yutaka aoyama)


